



DOCENTE: Lilia Del Carmen Moreno Molina

ALUMNA: Yadira Ventura Ramírez

MATERIA: Cosmetología III

TRABAJO: Ensayo

6cuatrimestre

ASTRINGENTES PARA POROS DILATADOS

Los poros dilatados o abiertos hacen que la piel se vea con un aspecto tosco y dañado, es uno de los principales problemas cuando se han tenido puntos negros y estos no han sido tratados como deberían. Esto se nota principalmente en las mejillas y en la nariz. Con el tiempo la piel es menos firme y los poros tienden a abrirse aún más. Los poros visibles en la piel que se ven con más frecuencia en el rostro son los conductos de salida en las glándulas internas productoras de sebo. Estas varían, dependiendo del sexo, genética y la edad. La mayor causa de los poros dilatados es tener la piel grasa, estos se abren por tener impurezas y células muertas. El problema radica cuando la cantidad de sebo sobrepasa lo natural y se engendran los poros dilatados. Los astringentes sus propiedades son antisépticas, ayudan a limpiar y eliminar las bacterias de la superficie de la piel y a descongestionar los poros. Casi todos contienen alcohol, que sirve para mitificar las pieles grasas.

Como evitar los poros dilatados o abiertos: Lo primero que debemos hacer mantener la piel limpia usando en la medida de los posibles productos con ácido salicílico, hacerse exfoliantes regularmente.

Hacerse mascarillas purificantes, como las de arcilla y barro, limpia en profundidad y llenan el cutis con minerales que nutren la piel.

Para evitar perder firmeza lo mejor son los productos con retinol y ácido hialurónico.

Tratamientos naturales: cómo hacer que los poros dilatados desaparezcan

- mascarillas de almendra
- mascarilla de limón
- remedio de papaya
- mascarilla de pepino, manzana, huevo y leche
- mascarilla de arcilla

Tratamientos profesionales

Tomar medicamentos por prescripción. El dermatólogo o médico, ellos dirán que medicamentos, podrían ser tanto orales o tópicos.

La dermoabrasión es básicamente es el proceso que un médico raspe la capa superior de la piel, o epidermis.

ASTRINGENTES PARA ARRUGAS

Sirven para limpiar, refrescar y evitar el exceso de grasa en la piel. Pueden contener diversos elementos en su conformación y estos pueden ser de origen astringentes. Nuestra piel se encuentra en un contacto diario tanto en el sol como con factores externos que están en el ambiente.

Ayudan de manera directa a nuestra piel a limpiarla evitando a la salida de brotes de granitos o espinillas, además que si tienes la piel grasa, un astringente es de gran ayuda ya que elimina el exceso de grasa y refresca la piel, evitando que se ha brillante.

Y como es un plus, ¡mantiene la piel joven! Si, al estar la piel más limpia por sus propiedades, permite una mayor oxigenación y regeneración celular, y no solo eso, la limpieza de la piel con una loción astringente ayuda a bajar la aceración de arrugas.

SUEROS ANTIARRUGAS

El suero antiarrugas es una belleza y esencia facial eficaz que no causa reacciones irritantes, el suero antienvjecimiento ayuda a reducir las arrugas y las manchas de la edad, y proporciona una tez fresca y radiante.

El cuidado de la piel se basa en muchos factores, entre los cuales se encuentra la limpieza de la piel, usar productos que vayan de acuerdo al PH, y en algunos casos, el uso de sueros anti edad también puede ser un factor clave para el rejuvenecimiento de la piel.

Los serum contienen vitamina C, proporcionan hidratación instantánea y maximiza la retención de humedad, son sueros faciales.

¿Cuáles son sus beneficios? Estos tienen mayor concentración de ingredientes activos, reparan tu piel a profundidad, son de rápida absorción debido a su consistencia y otorgan resultados inmediatos y a largo plazo, tienen una textura ligera y fresca. Algunos tienen una consistencia más acuosa, fluida, otros más tirando a gel o emulsiones, se trata de productos de belleza que debe aplicarse sobre la piel limpia y antes de la crema hidratante habitual. Se escoge el que va de acuerdo a la edad y necesidades.

Aportan firmeza, hidratación, luminosidad, anti manchas, ayuda a controlar el exceso de sebo, nos protege de la contaminación.

Es importante que sepamos que el suero no sustituye a la crema hidratante, se trata de un complemento. El suero enriquece la piel con ingredientes como el ácido hialurónico, pro retinol y miel de manuka.

¿Cómo se utiliza? El suero o serum es el primer paso de la rutina después de la limpieza. Se utiliza por la mañana y por la noche.

COSMETICOS DE ACCION BILOGICA

Son sustancias que al ser absorbidas por la piel, ejercen acción general y local. Mejoran la turgencia, y estimula el metabolismo de la piel, son especialmente utilizadas para el retardo de la aparición de arrugas o mitigar sus consecuencias en un envejecimiento presente

Los productos de belleza biológicos, producen mejores para la salud y la piel. Los productos de belleza biológicas son compuestos de productos naturales. No contiene productos químicos como los parámenos.

Al contrario, los productos biológicos son compuestos de materia prima vegetales que contienen vitaminas, antioxidantes, ácido animados y ácido graso. Estos componentes existen en nuestro cuerpo naturalmente, lo que explica que son buenos para nuestra piel porque ayudan a protección, hidratación y no provocan irritaciones. Diferentemente de los productos industriales que contienen muchos ingredientes para cambiar el olor, el color o la textura de los productos; en los productos biológicos todos los ingredientes son saludables para la piel.

Además, porque son compuestos de productos naturales, los cosméticos biológicos son menos nocivos y más asimilados por nuestro cuerpo que los productos industriales